



## Le président du DREE a rencontré l'ambassadeur du Liban en Russie



Le 29 août 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République libanaise en Russie, Chawki Bou Nassar. Prenaient également part à cette rencontre le prêtre Dimitri Safonov, directeur du Secteur des contacts interreligieux du DREE, et I. Kachitsyne, du même secteur.

Le chef de la représentation diplomatique du Liban a parlé de la situation difficile dans laquelle se trouve son pays depuis les événements du « printemps arabe ». Il a évoqué la situation des réfugiés de Syrie, de Palestine et d'Irak qui se trouvent sur le territoire libanais. M. Nassar a fait savoir que le chef du ministère des Affaires étrangères et de l'émigration, Gebran Bassil, s'était adressé à la Cour pénale internationale, informant le procureur général de ce tribunal des crimes contre l'humanité commis par

les rebelles en Irak.

Les deux parties ont discuté des efforts communs à prendre pour empêcher les conflits interreligieux dans la région.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51140/>